



Protejamos la Infancia para un mejor futuro

Fundación Reñma tiene como misión principal propiciar espacios de valoración, amor, respeto y calidad de vida para los niños que enfrentan circunstancias adversas. Nos esforzamos por brindarles un entorno seguro y favorable que les permita desarrollarse plenamente y alcanzar su máximo potencial.

Nos enorgullece anunciar que hemos logrado nuestra acreditación legal de manera íntegra y transparente, cumpliendo con todos los estándares exigidos. Esta distinción nos consolida como una institución comprometida con la protección de cada niño, niña y adolescente en situación de vulnerabilidad, reafirmando nuestro compromiso con la sociedad.

Aunque nuestra fundación no cuenta con una larga trayectoria, nos basamos en el conocimiento y la experiencia adquiridos por nuestras fundadoras y su equipo en el trabajo realizado en diferentes residencias de niños, niñas y adolescentes. Este bagaje nos ha impulsado a emprender este camino, respaldados por un equipo profesional en un 90% compuesto por jóvenes con las competencias, herramientas y, sobre todo, el compromiso necesario para abordar la atención integral de los niños, niñas y adolescentes.

Es importante destacar que en nuestra institución no existen conflictos de intereses, no estamos afiliados a ningún partido político ni recibimos ayuda ni contactos del oficialismo. Nos regimos por principios éticos y trabajamos con imparcialidad para garantizar el bienestar de niños, niñas y adolescentes que atendemos.

Hemos asumido la responsabilidad del hogar Piukeyen el 11 de mayo de este año, encontrándolo en un estado deplorable en todas sus dependencias y con diversas irregularidades administrativas y económicas. Inmediatamente pusimos en marcha un plan de mejora, el cual fue comunicado al Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y la Adolescencia. Desde entonces, hemos trabajado en estrecha colaboración con ellos, subsanando rápidamente las deficiencias de manera eficiente.

Actualmente, mantenemos una relación de trabajo colaborativo con el servicio de mejor niñez. Han supervisado nuestras operaciones y han realizado visitas continuas para garantizar que, en conjunto, logremos proporcionar un entorno seguro y de calidad para niños, niñas y adolescentes bajo nuestra responsabilidad.

En la Fundación Reñma, estamos comprometidos con el bienestar de niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad. Continuaremos trabajando arduamente para mejorar y fortalecer nuestros servicios, garantizando así que cada niño, niña y adolescente reciba la atención y el cuidado que merecen.

FUNDACION REÑMA.